



LOGO DU FSE

publié le 07/02/2013

L'an dernier, le collège avait organisé un concours de dessin pour déterminer un logo pour le FSE.

3 dessins ont été déclarés gagnants ex aequo.

Ainsi, Alexis POILBLANC, Alexandre JEHANNE et Ophélie LAMIER ont travaillé ensemble afin d'aboutir à un logo unique à partir de leur dessin d'origine.

Celui-ci a été retravaillé grâce au logiciel Photoshop.

Et voici le résultat !

Nous sommes fiers de vous présenter le logo du FSE du collège Mendès France.

Merci encore aux élèves pour leur créativité !